
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２年生が育てているミニトマト，枝豆，なすなどの夏野菜が，大きく成長をしています。すでに収穫をするこ

とができるほどに育っている野菜もあります。旬の野菜には，その時期の気候に合わせて，体の調子を整えてく

れる働きがあるそうです。これからも収穫が楽しみです。 

 いよいよ来週の月曜日から７月に突入します。子どもたちが楽しみにしている夏休みまで，残り３週間となり

ました。この３週間は，夏休み前の学習や生活のまとめをしっかりと行う時期となります。また，「安全・安心で

有意義な夏休み」となるよう，事前指導も十分に行っていきます。子どもたちが気持ちよく夏休みを迎えること

ができるよう，引き続き，保護者及び地域の皆様のご理解とご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 ６月１９日（水）より，水泳学習が始まりました。１年生は６年生と一緒に 

初めてプールに入りました。大きな歓声をあげながら，笑顔いっぱいでプール 

に入った１年生。水慣れの運動から流れるプールや水中宝探しなどの活動を６ 

年生と共に楽しみました。 

本校では，低・中・高学年ごとに，２時間続けての水泳学習を行っています。指導者は４名体制を基本に，水

慣れの運動の後，それぞれ泳力に基づいて３グループ（状況により変更有り）に分かれて学習を進めています。

子どもたちが水に親しみ，泳力を身に付けることは，自らの命を守る上でもとても大切になります。 

安全面には十分に配慮をしながら一人一人のめあてを達成できるように，存分に水泳を楽しみましょう。プー

ルに入ることのできる条件がそろえば，可能な限りの時間を確保していきたいと思います。保護者の皆様には，

カードの記入や水着等の準備と併せまして，日頃の体調管理を引き続きお願いします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

                                 

            

  

 

匝 瑳 市 立 栄 小 学 校 

令和元年 ６月２８日 

℡ 67-2311    №６ 

プールの季節,到来 
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さあ,７月！ 

プール，最高！ 

 明日，６月２９日（土）は，第１回ＰＴＡ廃品回収です。今回は，これまでの反省か

ら職員が職員室に待機していますので，回収漏れや応援などの不測の事態が発生しま

したら，学校まで連絡をお願いします。（学校：６７－２３１１） 

ＰＴＡ総務役員，地区役員の皆様を中心によろしくお願いします。 
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 ６月１９日（水），３年生が匝瑳市内に社会科見学 

に行ってきました。今回は，社会科「市のようす」 

「はたらく人とわたしたちのくらし」の学習の理解 

を深めることが主なねらいです。 

みどり平工業団地を車中から見学した後，八日市場駅周辺を散策しました。カスミ匝瑳店では，働く人々の様

子や商品を新鮮に保つための温度管理や衛生面での留意点について，見学やインタビューを通して学びました。

お家の人から頼まれた買い物もスムーズに行うことができました。飯高檀林でも，ボランティアの皆さんに飯高

寺の由来や当時の檀林の仕組みについて細かく説明をしてもらいました。おいしい昼食 

もそうさ記念公園でゆっくりと食べることができました。とても有意義な社会科見学と 

なりました。 

 

 

 

                               ６月１９日（水）～２２日（土），匝瑳市 

                              フロンティア学寮（通学合宿）が行われ，                                                        

                              ５・６年生の１１名が参加をしました。生涯 

                              学習センターを寮として通学し，仲間と生活， 

                              交流しながら３泊４日を過ごしました。サブ 

テーマが「ひとりだちへの挑戦」である通学 

合宿は，「自分でできることは自分でやる」こ 

とを合い言葉に，食事や入浴などの共同生 

活を体験しました。子どもたちは，規則正しい生活の大切さを学び，家族等周囲の方々への感謝の気持ちをも

つ中で，一回りも二回りも大きく成長したことでしょう。これからの学校生活や家庭生活に活かしていって欲

しいと思います。皆さん，お疲れ様でした。 

 

 

 

 ６月２１日（金），野栄ふれあい公園で，野田小学校， 

八日市場特別支援学校の皆さんと交流会が行われました。 

開会式での学校紹介やグループでの自己紹介が行われる 

と一気に和やかな雰囲気になり，その後のマイムマイムなどのゲームや遊具を使った遊びで，大いに盛り上がり

ました。笑顔が溢れたとても楽しいなかよし会になりました。次回の再会がとても楽しみです。 

 

 

３年生社会科見学 

フロンティア学寮（通学合宿） 

 

献立づくり，買い物，調理と全て自分たちで行いました。 

なかよし会 楽しい交流会でした。 

 ６月１２日（水），「栄小の教育を語る会」が行われました。校長の本年度の学校経営，子どもたちの様子

について説明の後，主に以下のような意見交換がなされました。 

①暑さ対策として運動会の時間短縮は検討が必要。鼓笛は地域住民も楽しみにしている。②異学年交流は

ぜひ継続してほしい。③不審者等の情報はすぐに情報提供，共有したい。④鼓笛練習の子どもたちへの負担

は大きいと思う。検討が必要。⑤行事での子どもたちの成長した姿に感動をする。 

 委員の皆様，ありがとうございました。第２回は，７月１０日（水）を予定しています。 


